

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

PEDRO VICENCIO GÓMEZ

AFECTADO

CAUSA ROL N° 24-2019

COQUIMBO 22 DE JUNIO DE 2019

Mi nombre es Pedro Vicencio Gómez, Presidente del Club de Rodeo Chileno Salamanca y Vicepresidente de la Asociación Choapa, mi rut 13.360.373-5.

Pregunta: ¿Me podría relatar los hechos que llevaron a presentar esta queja ante el delegado oficial de ese rodeo en que sucedieron estos hechos?

Responde: Yo como organizador del rodeo de semana santa, con fecha 19, 20 y 21 de abril, el día sábado, alrededor de las 7:45 de la mañana, yo llego con mi camión, con los caballos para participar en el rodeo y previamente tenía un lugar demarcado, tenía un vehículo mío, una camioneta, resguardando el lugar porque los espacios, en este recinto por el tipo de rodeo que realizamos es escaso. Entonces tuve la precaución de dejar un vehículo el jueves con una cinta de demarcación de seguridad.

Ese día cuando llegue, habían dos caballos donde teníamos guardado el lugar. Salude a las personas que estaban ahí, que eran dos jinetes, dos acompañantes, les dije que yo tenía el lugar reservado, que por favor me dieran el lugar para colocar el camión. A lo cual me responde una de estas personas, un corredor, que aquí nadie es dueño de ningún lugar, que no soy dueño de la medialuna y que él deja las cosas donde él quiere.

Pregunta: ¿Tú podrías identificar quien es esta persona que te contesta de esa manera?

Responde: Este señor se llama Héctor Mondaca y estaba con su padre y dos personas más como dije.

Básicamente le dije que yo había dejado el lugar demarcado desde el día jueves. Le dije, soy presidente del club, estamos organizando, deje demarcado el lugar para tener mayor seguridad.

Esta persona me responde que aquí no hay ningún privilegio, que yo soy un levantao de raja, que soy un huevón que no le he ganado a nadie, que no tiene porque cederme el lugar.

A lo cual yo le respondí que se trataba de un tema de caballerosidad, de respeto entre nosotros mismos, somos todos

corredores. Que si hay un lugar demarcado es obvio que alguien lo va a ocupar. Independiente que hubiese sido yo o no.

Le dije que iba a retirar el caballo. Y este señor me dice que si yo lo retiro me iba a sacar la cresta. Le dije, entonces retire el caballo Ud., voy a meter el camión y al caballo le puede pasar algún accidente.

Me dijo, yo no retiro el caballo y ándate de aquí pasao a mierda.

De ahí llego mi camión, se bajo mi hermano, donde escucho todo lo que me dijo este señor. Se acerco, le dije esto es una cuestión de respeto. Necesitamos colocar el camión ahí y sacaron los caballos. Colocamos el camión, ellos estaban en frente.

Yo por un tema de rodeo me dirigí a realizar otras labores organizativas e informe al delegado.

Yo creo que las faltas de respeto en este deporte no hay que tolerarlas porque somos una imagen para la comuna en este caso, como rodeo y como huaso. Debe haber un respeto entre compañeros y corredores

Pregunta: ¿Con anterioridad, existía algún tipo de rencilla en algún rodeo, en actos particulares con este señor?

Responde: No. Yo lo ubico a él no más. Se su nombre. Jamás he conversado con él. Es de otro club. No lo conozco más allá.

Pregunta: ¿Aparte de tú hermano, había más gente acompañándote en ese momento?

Responde: No, conmigo no había más gente. Mi hermano José, que era el veterinario del rodeo y mi hermano Manuel que estaba manejando el camión, no escucho los insultos.

Pregunta: ¿Algo más que agregar?

Responde: Solamente que yo hago esta denuncia ante el delegado porque creo que llego el momento de que empecemos a respetarnos entre personas, somos todos seres humanos, independiente de la situación, lo que él realizo, yo soy el presidente creo que no cabe a lugar el tema de los insultos, el mal trato y la mala educación entre los pares.

Pregunta: ¿Tú sabes si este señor ha tenido este tipo de conflictos con otros socios o gente ligada al rodeo?

Responde: Bueno, después de lo sucedido yo lo comente con el delegado, con socios de mi club, socios de los otros clubes, donde me fui enterando que este señor tiene estas actitudes repetitivas con los demás socios, con los demás corredores.

De hecho anoche me entere que este señor tenía un castigo cuando este señor era laboral. Por lo que entiendo, fue castigado por la misma situación de insulto a un directivo.

